



Comme chaque année l'ALEOE était présente, à Grandchamp des Fontaines, pour participer au TELETHON !

Un changement d'emplacement pour cette année, nous étions au complexe des Cents Sillons, à l'abri, au chaud et protégé des intempéries !

La météo n'étant pas très clémence, beaucoup d'adhérents n'ont pas voulu venir avec les chevaux, la décision a été prise de venir tous à pied (malgré 3 qui s'étaient préparé !).

Nous nous sommes retrouvés une bonne vingtaine pour déguster les huîtres avec le verre de vin blanc et la brioche pour certains !

J'espère que pour l'édition 2026, le temps sera clément et que la cavalerie sera de sortie !